Fecha	Sección	Página
11.05.2009	República	3

En marcha **Programa** Emergente de Sequía 2009

POR MARIANO ALVARADO

El Sol de Durango

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- El Programa Emergente de Sequía 2009 se puso en marcha de forma inmediata, sin mediar un acto protocolario, por instrucciones del gobernador del estado, Ismael Hernández Deras, y en estrecha coordinación con la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Así lo dio a conocer el director

general de la Comisión del Agua del Estado de Durango, Miguel Ángel Herrera Tapia, quien destacó que la participación de la Conagua en esta labor es importante porque aporta en calidad de comodato las pipas para el desarrollo de este programa.

Detalló que son 10 los municipios que en esta etapa contarán con el abasto emergente del vital líquido, entre ellos San Juan de Guadalupe, San Luis del Cordero, Simón Bolívar, Gómez Palacio, Lerdo, Cuencamé, Guadalupe Victoria y Pueblo Nuevo.

FOTO: SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



>>> CONAGUA PROPORCIONARÁ pipas de agua.



Página 1 de 1 \$ 5531.17 Tam: 171 cm2